
Biella, 6 marzo 2013  
 

Al Signor Sindaco della città di Biella 
 

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale della città di Biella  
 
 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE DI BIELLA 

 

PREMESSO CHE 

Il nuovo ospedale di Biella, secondo quanto dichiarato alla stampa locale dal 

direttore generale Zulian, dovrebbe essere “agibile” per dicembre, andando di 

fatto ad inaugurare una nuova area strategica a sud della città 

 

CONSIDERATO CHE 

 L’apertura del cantiere della strada del nuovo ospedale, tassello 

fondamentale per il rilancio dell’attuale area mercatale già 

pesantemente danneggiata dalla crisi economica e dalla nascita dei 

grandi poli commerciali, rappresenta un passo non più procrastinabile 

 

 Occorre perciò farsi trovare pronti lato programmazione dei lavori, per 

comprendere con largo anticipo le nuove dinamiche che si andranno a 

creare nella zona sud della città 

 

IMPEGNA IL SIGNOR SINDACO E LA GIUNTA: 

Affinché si faccia carico di organizzare entro il prossimo mese di aprile un 

incontro pubblico - alla presenza degli assessori competenti e dei 

rappresentanti di categoria  del commercio cittadino - per valutare in termini 

di impatto/opportunità la nuova realtà economico sociale che 

necessariamente dovrà crearsi nei pressi del nuovo nosocomio. 

 

Luigi Apicella, consigliere di UPB 


